

Ilustre Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria



El Colegio de Odontólogos realizó el sábado un reconocimiento a 34 profesionales con motivo de Santa Apolonia

Celebraron la festividad con un homenaje a los siete jubilados, a los 13 que superan los 25 años en la profesión y una bienvenida a los 14 nuevos colegiados

Santander, 13 de febrero- El Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria se reunió el sábado 11 de febrero para celebrar el día de Santa Apolonia, patrona de todos los dentistas que se conmemora el 9 de febrero de cada año.

La jornada comenzó a las 9:30 con una misa en la Iglesia de Santa Lucía, en Santander, en honor a la patrona y a todos los compañeros fallecidos. La celebración continuó en el Hotel Chiqui desde las 13:30 donde se llevaron a cabo diferentes homenajes y reconocimientos.

El primero fue a los siete colegiados jubilados en el pasado año, Alfonso Francisco Garmilla Zapatero, Manuel Laso García, Fátima de la Cruz Martínez Sánchez, José Luis Pereda Salas, Aurora Ruiz de Temiño Malo, Julio Benito Torres Pérez y Jesús Tribis- Arrospe Cabieces, a los que se hizo entrega de una insignia de oro que sirve de reconocimiento a su entrega con la profesión.

El segundo homenaje fue dirigido a los trece colegiados que cumplen 25 años en el Colegio. Manuel Camilo Ariza Díaz, María de Berrazueta Sánchez de Vega, Gustavo Casal Cao, Óscar Cruz Pereda, Leire Echeberría Torrecilla, José Manuel Lastra Castillo, Arantxa Luego Gea, Jone Miren Mazas Lozano, María Pilar Oruña Abascal, Pedro Víctor Reigadas Gómez, Pilar Rodado Icaza, Joaquín Rodríguez Contreras y Elisabeth San Celedonio Fernández, todos ellos entraron a formar parte de la institución entre los años 1997 y 1998.

El último reconocimiento sirvió de bienvenida a los catorce colegiados que se han incorporado durante el año 2022, Belén Arriola Alonso, María Cano Sánchez, Paula Córdoba Fernández, Jaime Fernández Mercadé, Velilla Gómez Saro, Alfonso Mediavilla Guzmán, Andrés Felipe Mora Silva, María Luisa Parral Sánchez, Celia Pidal Suárez, Kelly Jesenia Ramos Bustos, Marina Ruiz González, Alba Salas García, Maidanys Sangil Zamora y María Paula Solano Contreras, a los que se entregó una insignia de plata que conmemora el año de su colegiación.